

AG APAPP 2022

Rapport moral :

Bonjour à toutes et à tous, merci d'être venus à l'Assemblée Générale de l'association. Tout d'abord, comme la date de l'Assemblée Générale Ordinaire a été modifiée d'avril à janvier pour des raisons administratives, clôture des comptes, demande de subventions, etc., je peux vous souhaiter de vive voix à toutes et à tous une bonne et heureuse année, de bonnes navigations cela s'entend même si cette année est sous le signe astrologique chinois du lapin d'eau !

Les points suivants à l'ordre du jour de cette réunion :

- Le rapport moral
- Le rapport financier de l'exercice clos le 31 décembre 2022
- Confirmation par l'AG de GROSDHOMME Bénédicte comme Trésorière adjointe et de BIDAULT Michaël comme Vice-Président
- Election du Président
- Les projets de l'association
- Relations avec les différentes instances
- Adhésion à l'UNAN, renouvellement
- Appel à candidatures pour intégrer le bureau
- Les questions diverses.

Vous allez devoir voter les différents rapports qui vont vous être présenter, à savoir le rapport moral du Président et le rapport financier du Trésorier.

Nous discuterons et voterons par la suite les différents points qui sont à l'ordre du jour.

Mais avant de continuer cette assemblée, je vous demande : êtes vous d'accord à procéder aux différents votes à main levée :

Que pouvons nous dire de cette année 2022 ?

Nous avons pu sortir du marasme covidien et l'association a œuvré pour rétablir et consolider les liens de solidarité entre ses membres.

Finalement,

- L'association à ce jour est forte de 36 membres et nous avons 7 nouveaux membres qui s'ajoutent pour l'année 2023.
- Les vendredis ont été un succès et nous avons pu faire chaque mois notre soirée et à certaines nous nous sommes retrouvés à 25 voir 28 participants.

Grâce à Christophe et Denis les vendredis ont pu continuer pendant l'absence du Président en mai et juin ! Les barbecues de l'été ont bénéficié d'un pro : Christophe.

- Tous les pavillons de la première commande ont été vendus et une seconde commande a été faite et j'encourage tous ceux qui n'en n'auraient pas à en faire l'acquisition !!!
- En ce qui concerne les relations avec le Royaume Uni, Bernard Illien, membre de l'association, est le correspondant honoraire du Cruising Association pour la région de Pontrieux.
- L'idée de créer des salles d'expositions à vocation muséographique et informative est au point mort pour des considérations diverses et variées qui pourraient je le pense, avec un peu de bonne volonté être résolues, donc à voir.
- Notre association a son blog. Les infos pour les membres y sont mises régulièrement et toutes les suggestions sont les bienvenues.
- L'association a organisé plusieurs sorties, Morlaix, le 20 avril, Tréguier, sortie de nuit, le 23 août, Guernesey, le 19 septembre et Dahouët, le 25 octobre.
- Nous avons remorqué un bateau néerlandais jusqu'à Lézardrieux, qui avait eu quelques soucis d'échouage à Goaz Vilinic. C'est Denis qui s'est chargé de cette opération, et avec trois bateaux nous avons profité de la journée pour faire une ballade impromptue autour de Bréhat.
- Les membres du comité du CLUPIPP ont enfin été élus mais sur 68 plaisanciers inscrits au CLUPIPP il n'y a que 22 membres de l'APAPP inscrits à cette instance. Sur les 11 membres du comité, 6 sont de l'association. Ce CLUPIPP aura, je le pense, une grande importance pour nous tous, car ce sera par lui que nous pourrons prétendre à un avenir pour ce port. A ce jour, nous pouvons être certains que d'une chose : les augmentations de tarif !!!
- Les membres du Conseil Portuaire ont été nommés, sur 10 membres, 7 sont de l'association.
- Nous attendons le résultat de l'AG de l'autre association de plaisanciers qui est en sommeil, résultat le 23 février pour savoir si enfin il n'y a qu'une seule association afin que l'on puisse fédérer l'ensemble des plaisanciers du port.

Voici résumé en quelques mots l'ensemble de cette année 2022.

Pour l'avenir, quels projets pour 2023 ?

Pour cela je laisserai le nouveau Président en parler en détails mais juste quelques mots de rappel.

- Les salles d'exposition et muséale

Il serait dommage de ne pas tenter de pousser les décideurs du départements à soutenir ce projet.

- La carte du Trieux

Il semble que cette idée ait été reprise par le directeur de la SPL.

- L'écologie, dragage, limon

L'association mais aujourd'hui, inclure les membres du CLUPIPP et du Conseil Portuaire et s'impliquer dans une réflexion sur l'écologie du Trieux d'une manière générale, mais plus particulièrement sur le retraitement des limons. C'est à l'heure des beaux discours sur la valorisation des déchets et du développement durable que l'on voit que les solutions si elles sont possibles, nécessitent un engagement des usagers de ce port ainsi que les élus des municipalités concernées pour que l'on puissent aboutir à quelque chose de sensée pour ne plus subir les conséquences de l'envasement.

- La SNSM, les Phares & Balises, l'UNAN et associations de plaisanciers.

Il nous faut prendre contact et recréer des liens avec les différentes instances. Tous simplement, prévoir une activité sécurité avec la SNSM, une visite aux Phares & Balises par exemple, toutes les idées sont les bienvenues.

Notre participation à l'UNAN est souhaitable pour l'année avenir, elle sera soumise au vote. Recréer des liens avec d'autres associations et même pouvoir organiser des activités en commun.

- Les sorties et animations seront évoquées par le nouveau Président.
- Les Pontripuces, le 23 avril 2023 : LE PROJET PHARE de l'association, le nouveau président aura à coeur de vous en parler plus amplement.

A ce jour, l'association est forte de 36 membres et j'espère que ce nombre augmentera dans l'avenir.

Enfin, je remercie toutes les personnes qui m'ont aidé, d'abord Céline qui m'a secondé lors des vendredis, Denis qui a tenu les comptes de l'association d'une manière rigoureuse, et surtout pour la qualité du punch qu'il a bien voulu préparer, Gilbert qui a été traumatisé par son passage d'actif à retraité, a été un peu absent cette année !

Je remercie tous ceux qui ont participé aux vendredis et aux sorties de l'association
Je souhaite aussi bonne chance pour notre futur Président et à l'association.

Cordialement,
Charles Maire
Président de l'APAPP
(2020/2022)